

lichen Gemeinschaften dienten nur zu den Zwecken, um eure Missionen zu erfüllen und daraus euch jetzt heraus zu winden. Das kann jetzt in Windeseile geschehen, und Ich, dein Heiland, sage dir: Es ist schon soweit damit!

Dadurch, daß du dem stolzen Heinrich von Meiner Liebeskönigin (Rita's Noch-Ehemann) den Sturm geblasen hast im Engelexorzismus, kann jetzt auch der nächste Schritt in Richtung von dessen Ablösung getan werden. Es wird dann erheblich leichter für sie, denn seine Noch-Anwesenheit auf der Erde umgibt sie mit seiner Um(besessenheit), und diese kreist sie ein in Angst und Schrecken. Haltet euch immer wieder aneinander fest, so wie ihr beide es gestern abend getan habt, und Ich, euer Heiland, habe Meine helle Freude daran. Das sind dann für Mich Zeiten, wo auch Ich auftanken kann, und wo ihr Mir helft, den ganzen Dreck und das ganze Elend, das auf eurer Erde sich befindet, für diesen Moment zu vergessen. Ich nehme euch dafür an Mein von Liebe überströmendes Herz und fülle euch auf, damit ihr diese Liebe weiter verschenken könnt, denn ihr beide seid Meine fähigsten Erdenvertreterinnen. Sind das nicht süße Blumen für euren Festtag heute? Und laßt euch damit verwöhnen für deinen großen Festtag, der dann für immer und ewig andauert.

Sage Meiner Liebesbraut, daß Ich sie immer fest in Meinen starken Armen halte, auch dann, wenn sie es manchmal nicht merkt, und sage ihr dazu, daß Ich sie überaus süß finde, wenn sie zappelnd und schmollend einhergeht. Dann ist sie Mein kleiner Kindskopf, und Ich möchte mit ihr zusammen auf die Bäume klettern und Katz und Maus spielen als Zugabe für das, was sie dadurch frei macht.

Haltet durch, ihr Meine beiden kleinen und süßen Schupfnudeln und bedenkt doch immer, wen ihr an eurer Seite habt! Und was kann kann euch dann noch passieren?

-----